

# BAKAMLA

## Babinsa Posramil 0824/30 Sukorambi Pendampingan Pertanian Dukung Percepatan Tanam

Siswandi - [SUKORAMBI.BAKAMLA.ID](https://www.sukorambi.bakamla.id)

May 1, 2024 - 13:59



JEMBER – Pelaksanaan pendampingan pertanian dalam upaya mengantisipasi krisis pangan global, dampak el nino yang mengakibatkan perubahan iklim secara ekstrim, yang sangat berpengaruh pada pertanian dengan penurunan produksi pertanian.



Dalam upaya meningkatkan produksi pertanian, dilakukan pendampingan pertanian yang melibatkan TNI dengan memotivasi petani untuk terus melakukan percepatan tanam, perluasan area pertanian dengan support TNI yang mengawal ketersediaan pengairan, melalui pipanisasi dan pompanisasi dalam menjamin ketersediaan air irigasi serta alat mesin pertanian (Alsintan) lainnya.



Seperti yang dilakukan oleh Serka Warsito Babinsa Karangpring Kecamatan Sukorambi Kabupaten Jember, yang melakukan pendampingan pertanian dengan mendukung percepatan tanam dilahan milik Pak Miran seluas sekitar 1 hektare, dengan mengandalkan pengairan pompanisasi dengan menyedot saluran sungai irigasi disekitarnya.

Danposramil 0824/30 Sukorambi Peltu M Hariyanto membenarkan adanya kegiatan Babinsa Jajarannya tersebut yang melakukan motivasi kepada petani untuk melakukan percepatan tanam, bahkan kita telah melakukan perluasan tanam dengan momotivasi beberapa petani yang lahannya tidak ditanami karena kesulita irigasi, untuk segera ditanami dengan jaminan pengairan yang kita bantu dengan pompanisasi, dengan menyedot air sungai disekitarnya. Jelas Danposramil.

Dandim 0824/Jmeber Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasi menyatakan, saya sangat berterima kasih kepada jajaran yang eksis melakukan pendampingan pertanian dengan upaya percepatan tanam dan perluasan areal tanam tersebut, ini harus terus kita lakukan dengan memotivasi petani, bahkan kita menghimbau petani untuk mengajukan prasaran pertanian apabila membutuhkan.

Bahkan dalam waktu dekat ini masing-masing kelompok tani akan mendapatkan

bantuan alat mesin pertanian berupa mesin pompa, untuk mendukung percepatan tanam dan perluasan areal tanam tersebut. Mesin pompa tersebut sudah datang di Dinas Pertanian dan Transmigrasi pangan, namun masih belum lengkap. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)